



あ さ ぎ り

明道小学校 学校便りNo.20

12月20日発

文責 教頭

【明道小学校HP <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1301/>】是非御覧ください！

持久走記録会

12月8日（金）に1～5年生、12月15日（金）に6年生の持久走記録会が行われました。子ども達の人数を上回るほど、たくさんの保護者の皆様に応援に来ていただき、ありがとうございました。子ども達も応援に背中を押され、完走賞を獲得できたと思います。

持久走記録会は、決まった時間をみんなで走り、自分の記録との戦いとなります。同じペースで歩かずに走り続けるのはきついと思いますが、歯を食いしばって頑張る姿は感動的でした。苦しさを乗り越えがんばるという経験もできたと思います。

ロング賞、新記録賞、フラット賞（高学年のみ）、完走賞に輝いたみなさん、おめでとうございます！



5・6年生、お金の話の授業

12月12日（火）に、明治安田生命の金融・保険出前授業を利用した「お金の話」の授業が、5・6年生を対象に行われました。「ほしいもの、いつ買うの？」「その課金、していいのかな？」といったテーマで、クイズなどを含めて楽しく考えさせていきました。お金には限りがあり計画を立てるのが大切であることや課金するときには家族とよく話し合いルールを決める必要があることなどを理解することができたと思います。

話の中で、決められたお小遣いをもらっていない子も多かったのですが、将来のために自分でお金を管理して計画的に使う経験も必要なのかなと思いました。



いちょう学級「クリスマスリースづくり」

12月13日（水）に、いちょう学級（家庭教育学級）があり、よか・余暇・楽学ネットワーク事業に登録されている井ノ上香代子様を講師として招いて「クリスマスリースづくり」を行いました。まず、リースの土台となる10mの赤と緑の紐を組んでいきました。最初に2本の紐を手裏剣みたいに十字に組むところが難しく、それができると後は一個飛ばしに、ひたすら組んでいきました。講師の先生は、一人一人に丁寧に教えたり手伝ったりしてくださり、みなさん上手に作っていました。それを輪っかにした後、霧吹きで水をかけドライヤーで乾かしました。最後に、思い思いに飾り付けをして完成です。クリスマスリースづくりを通して情報交換もでき、有意義なひと時を過ごすことができたと思います。



今週で2学期が終わります。冬休みは、クリスマスに大晦日、お正月と楽しいことがいっぱいです。元気に楽しくお過ごしください。1月9日（火）の3学期始業式で、全校児童の明るい笑顔が見られることを楽しみにしています。よいお年をお迎えください。

